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第 19 回 ウルトラ FM 番組審議会 

 

１ 開催年月日 

   令和 5 年 6 月 22 日（木） 11：00～12：00 

 

２ 開催場所  

   須賀川市民交流センターtette ルーム 3-1 

 

３ 委員の出席 

   委員総数   6 人 

   出席委員数  3 人 

 

 （１）出席委員の氏名 

     堀江祐介 （会長） 

安藤清美 （副会長） 

横山知佳 

 

 （２）欠席委員の氏名 

村上香織 

久保木彩歌 

真壁正人 

  

（３）放送事業者側出席者 

    栁沼宏延（放送局長） 

森合 工 （FM スタッフ） 

          

４ あいさつ 

  （堀江会長） 

    ここ毎日、各団体による総会などが開催され、まちなかに多くの人がきている。最近の話題

では、ウルトラ FM の番組内で、まちなかにホタルが見られるというのを聞き、須賀川の田舎

を思い出すような自然豊な町を感じさせられた。新型コロナウイルス感染も収まりつつある中

で、まちなかに置いてあるウルトラマンの通りに、多くの親子が集まり、またこれからは夏の

行事である、きうり天王祭も 4 年ぶりに開催されることが決まり、まちなかには浴衣を着た多

くの人が行き交うと思われるので、とても楽しみ」 
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５ 議題 

（１） 昼の生放送番組「THE DAY TIME」（4 月 28 日放送分）について 

（２）その他 

 

６ 議事の概要 

（１） 昼の生放送番組「THE DAY TIME」（4 月 28 日放送分）について事務局からの概要説明の

後、意見聴取を行った。 

 

（安藤副会長） 

  須賀川市のふるさと納税の返礼品として、今回ウルトラ FM に出演した方の放送内容を聞い

て、横浜市在住の片岡さんが、なぜ返礼品の商品としてウルトラ FM の番組に出演した意味を知

りたくなった。出演時間が 1 時間と、少し人となりなど感じるには時間が短かったような気がし

た。もう少し、片岡さんの人となりが知られるようだったら良いと思う 

 

（柳沼局長） 

  本来、片岡さんのふるさと納税の返礼品の商品としては、10 分間の出演権利だった。しかし、

打ち合わせをする中で、もっと出演した方が良いのではないかと局として判断して、今回はお昼

の生放送番組に 1 時間、パーソナリティと掛け合いしてトークする内容とした。今後、ふるさと

納税の返礼品としてウルトラ FM の番組に出演する際は、もっと出演者の人となりがリスナー

に伝わる内容に番組つくりをしたい。 

 

（横山委員） 

  ふるさと納税の返礼品として出演した片岡さんの話しを聞き、半分プロによる話し方に感じ

た。須賀川についてアピールの仕方が上手に聞こえ良かった一方、今後、返礼品にウルトラ FM

を選んだ方が、今回の片岡さんの話し方を聞くと、出演に対しハードルが高く感じてしまうよう

に感じた。番組内容を聞き、とても面白かった。 

 

（柳沼局長） 

  片岡さんは、仕事関係で人と話すことがとてもうまい人でした。今回は、あくまでも片岡さん

がやってみたい内容で番組を構成しましたので、返礼品者ごとに番組進行は変えるように考えて

いるので、安心して番組への出演が出来るよう対応したい。 

 

（堀江会長） 

  話しの中には、私が気になる内容が多く、とても懐かしく感じた。特に福島空港の話では私自

身誘致運動等に関わっていたので、とても感じることが多かった。また、うつくしま未来博の話

も出てくるなど、須賀川市民が関わっているような話がたくさんあり、須賀川の魅力が伝わるよ
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うな内容だった。 

 

（２）その他 

 

7 報告 

事務局の栁沼局長から、7 月以降に放送される特別番組について説明が行われた。 

 

8 審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   ・特になし 

 

9 審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：令和 5 年 7 月 7 日 

 

10 その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

  ・令和 5 年 9 月を予定。開催日は会長と相談の上決定し、委員に連絡する。 


